
AcousModules multichannel plugins for Windows and MacOS

VisualSpacer 80

Le VisualSpacer un outil dédié à la représentation des espaces multipoints, il ne traite aucun son.
Il peut principalement être utilisé dans deux cas :
- édition d'un espace nodal possédant jusqu'à 80 points avec importation/exportation au format des acousmodules .am64
- représentation d'un espace haut-parlant à l'échelle avec affichage des coordonnées en mètres

VisualSpacer is a tool dedicated to representing multipoint spaces; it does not process any sound.
It can primarily be used in two cases:
- Editing a nodal space with up to 80 points, with import/export in the .am64 acousmodule format
- Representing a loudspeaker space to scale, displaying coordinates in meters



Son but principal est d'aider à la communication des formats spatiaux entre créateurs et diffuseurs, en conjonction avec 
le plugin TransSpace 80 pour effectuer les adaptations et transcriptions d'espaces nodaux.
Par sa facilité d'édition et la possibilité de représenter aussi bien des coordonnées métriques (4 à 16 mètres) que 
normalisées (-1/+1) il constitue également un support intéressant pour les documentations en général.

Its primary purpose is to facilitate communication of spatial formats between creators and broadcasters, in conjunction 
with the TransSpace 80 plugin for adapting and transcribing nodal spaces.
Thanks to its ease of editing and the ability to represent both metric (4 to 16 meters) and standardized (-1/+1) coordinates, 
it also provides valuable support for documentation in general.

Principales caractéristiques / Main features
- interface graphique large sur deux vues (dessus + arrière) permettant le placement rapide et précis des points
- affichage d'une grille en valeurs normées +/-1, ou en mètres, jusqu'à 16 mètres de côté et 12 mètres de haut
- affichage des valeurs des coordonnées XYZ pour chaque point
- sélection de 5 couleurs pour chaque point de manière à aider à leur repérage, notamment pour l'élévation
- point d'origine 0,0,0 variable, pouvant être centré pour les valeurs normées ou dans un coin pour les mesures

- Wide, two-view graphical interface (top and back) allowing for quick and precise point placement
- Display of a grid in standard values   +/-1, or in meters, up to 16 meters on each side and 12 meters high
- Display of XYZ coordinate values   for each point
- Selection of 5 colors for each point to aid in identification, particularly for elevation
- Variable origin point (0,0,0), which can be centered for standard values   or placed in a corner for measurements

Fonctionnement / Functioning
- choisir le mode d'affichage (il peut être changé n'importe quand) : normé ou métrique
- afficher un à un les points numérotés avec les rangées de petits boutons, il est conseillé de procéder par niveau en les 
positionnant d'abord sur la vue verticale puis sur la vue de dessus
- choisir une couleur pour ce niveau au moyen d'un glissement de curseur sur la bille en maintenant la touche Shift appuyée 
(les couleurs sont : bleu, vert, rouge, jaune, violet)
- masquer les points qui viennent d'être positionnés et afficher ceux qui correspondent au niveau suivant et les ajuster
- procéder ainsi pour les autres niveaux s'il y a lieu
- afficher tous les points qui ont été placés
- exporter le fichier de configuration spatiale (*.am64) qui pourra être importé dans le TransSpace 80 pour adaptations et 
dans l'ensemble des Acousmodules qui utilisent ce format (le réglage de couleurs n'en fait pas partie).

- Choose the display mode (it can be changed at any time): standard or metric
- Display the numbered points one by one using the rows of small buttons. It is recommended to proceed by level, 
positioning them first on the vertical view and then on the top view.
- Choose a color for this level by dragging the cursor over the ball while holding down the Shift key (the colors are: blue, 
green, red, yellow, purple).
- Hide the points that have just been positioned and display those corresponding to the next level, and adjust them.
- Repeat this process for the other levels if necessary.
- Display all the points that have been placed.
- Export the spatial configuration file (*.am64), which can be imported into the TransSpace 80 for adaptations and into all 
Acousmodules that use this format (color adjustment is not included).

Notes
- en mode normé il est fortement conseillé de "remplir" le cadre en fonction des points les plus écartés même si leurs 
positions réelles sont différentes (par exemple un rectangle vers un cube). Ceci est nécessaire pour réaliser au mieux les 
adaptations dans le TransSpace.



- en mode métrique choisir la grille qui correspond à la grandeur la plus importante ou au-dessus, par exemple "14 m" si la 
longueur ou la largeur fait plus de 12 mètres. La précision des valeurs est de l'ordre du centimètre... ce qui n'a 
généralement aucune espèce d'importance, sachant que les valeurs ne peuvent pas être entrées numériquement.

- In standard mode, it is strongly recommended to "fill" the frame based on the most distant points, even if their actual 
positions are different (for example, a rectangle to a cube). This is necessary to best perform the adaptations in TransSpace.
- In metric mode, choose the grid that corresponds to the largest dimension or larger, for example, "14 m" if the length or 
width is greater than 12 meters. The accuracy of the values   is on the order of a centimeter... which is generally irrelevant, 
given that the values   cannot be entered numerically.

Origine / Origin
Le bouton "Origin" fait apparaître la quadruple flèche qui symbolise le point d'origine des coordonnées XYZ.
En mode normé elle doit être au centre des deux vues (double-cliquer dessus pour la repositionner) de manière à ce que les 
coordonnées s'affichent d'une manière bipolaire. Ceci correspond à ce qui est généralement utilisés dans les logiciels de 
spatialisation comme GRM-Tools, SpatGris ou Spat Revolution.
En mode métrique il peut être pratique de la placer plutôt sur un côté ou dans un coin selon la manière dont on effectue les 
mesures. Par exemple pour une grille de 8 mètres, les coordonnées s'afficheront de -4 à + 4 si l'origine est au centre, et de 0 
à 8 s'il elle est par exemple dans le coin inférieur gauche.

The "Origin" button displays the four-point arrow that represents the origin of the XYZ coordinates.
In normalized mode, it must be centered in both views (double-click to reposition it) so that the coordinates are displayed 
bipolarly. This is the standard practice in spatialization software such as GRM-Tools, SpatGris, or Spat Revolution.
In metric mode, it can be convenient to place it to the side or in a corner, depending on how the measurements are taken. 
For example, for an 8-meter grid, the coordinates will be displayed from -4 to +4 if the origin is centered, and from 0 to 8 if it 
is, for example, in the lower left corner.

Utilisation / Use
Les plugins sont au format VST3 pour Windows et pour Mac. Ils ne sont pas signés ni notariés (Mac).
Installation :
- Windows 10 et 11 : placer ce qui ressemble à un dossier nommé *.vst3 dans le répertoire C:\Program\Common Files\VST3
- Mac : 
- effectuer le téléchargement à partir de Linux ou Windows pour éviter le blocage de macOS
- placer le paquet *.vst3 dans le répertoire Library\Audio\Plugins\VST3
- les plugins sont compatibles avec les processeurs Intel mais pas forcément avec les processeurs ARM, dans ce cas ils 
doivent fonctionner en mode émulé avec Rosetta. L'utilisation d'un hôte qui fonctionne en mode natif ou émulé peut 
impacter la reconnaissance ou le fonctionnement des plugins.

The plugins are in VST3 format for Windows and Mac. They are not signed or notarized (Mac).
Installation:
- Windows 10 and 11: Place what looks like a folder named *.vst3 in the C:\Program Files\Common Files\VST3 directory.
- Mac:
- Download from Linux or Windows to avoid macOS blocking.
- Place the *.vst3 package in the Library\Audio\Plugins\VST3 directory.
- The plugins are compatible with Intel processors but not necessarily with ARM processors; in the latter case, they must run 
in emulated mode with Rosetta. Using a host operating in native or emulated mode may affect plugin recognition or 
functionality.

Exemples / Examples



l'Acousmonef d'après les mesures à partir de l'origine dans le coin Sud-Ouest
the Acousmonef according to measurements from the origin in the Southwest corner

l'Acousmonef en répartition normalisée, utilisable en création avec les Acousmodules et pour les conversions
Acousmonef in standardized distribution, usable for creation with Acousmodules and for conversions



Acousmojet de Banson 32.2, normalisé / Banson Acousmojet 32.2, normalized

Cranelab 32.2 normalisé / Cranelab 32.2 normalized



MIAM étendu 37 (31 + 6)

Micadome 28.4 (Nice)



Satosphère 31 (dimensions réelles 18 x 13m)

Monom / 4DSound 48 - normalisé



Université Anton Brückner 20.2 (les dimensions réelles ne sont pas connues)

Forum Wallis - MeBu



Futura 2025 (la longueur réelle est plus importante)


